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https://www.100test.com/kao_ti2020/40/2021_2022__E5_90_8D_E

5_B8_88_E8_AE_BF_E8_c33_40175.htm 主持人：李老师能不能

谈您独创的三步教学法。 李宝峰：三步教学法也是通过多年

摸索出来的，简单讲三步的第一步是详细看目录。 第二步提

纲挈领，要把这本书看薄，说到底不管是这几科里面，任何

一本教材里面的内容都是围绕着证券市场的参与主体、参与

客体、交易程序来写的，同学们不管报一科还是五科，都要

把这本书的知识结构自己重新梳理一下。这个过程是需要我

们一起来做的一件事情。第三步复述，及时做习题，要有选

择的做，特别是要注意一些习题的答案是否有错误，这方面

希望大家予以密切关注。 问：证券公司需要信息管理方面的

人才吗？ 李宝峰：非常需要，我们这个时代是一个信息时代

，信息管理渗透到我们各个证券交易和行业方面的各个流程

。我们现在是网上交易平台，有一个信息管理的问题。有一

个客户信息管理的问题，上市公司也需要对它的投资者进行

管理，这是第二步。 第三步，对于交易信息比如说我们同学

们以后从事投资分析或者自己来做股票，或者做证券等等，

在这方面就需要我们的同学们对于自己的交易信息有一个清

楚的把握和全面的管理，信息管理有宏观的，有微观的，有

适时的，有长远的，这些包括的范围非常广，所以说证券公

司非常需要信息管理方面的人才。 蔡新平：我认为这两个方

面并不矛盾，需要结合起来看。书是考试的根本，因为证券

资格从业考试的习题量是比较大的，而且考试也考得相当细

，必须全面看书，而且次数最起码要花两到三次完整的看书



，你才会掌握所有的重点。老师的辅导主要是讲述，不会把

书中的问题各个都讲到，主要是讲重点，根据自己多年的辅

导经验告诉你哪些地方是常考的，哪些地方是你必须要注意

的。通过老师的辅导起到一个指导性的作用。 问：五科中哪

科比较容易，哪科比较难？ 蔡新平：我前面提到，从我们的

反馈通过率可以看出来，由于证券市场基础这门课是必考科

，不管难度大小大家都必须要考的，其它四门专业课里面相

对来说证券交易的难度要小一些，因为毕竟它的书最薄，内

容最少。但是这门课从我们对前几年真题的研究构成中也发

现，这门课考试考得相当细，书中的每一页基本上都曾经考

过。其它几科像证券投资分析、证券投资基金、证券发行，

考试难度差不多，大家可以根据自己的喜好或者希望从事的

工作进行选择判断。 从我们的反馈成来看，证券投资分析的

难度这两年是增加了，大家在备考的时候注意一下。证券发

行与承销这门课内容比较多，大家如果对照学习，参加一下

我们的辅导，做一下针对性的练习的话，这门课反而通过率

还是比较高的。证券投资基金这门课通过率取决于证券投资

分析和证券投资基金的成绩，今年教材重写了一遍，估计今

年的考试难度会有所增加，里面新增了很多内容。 问：证券

基础知识和交易合计进结合在一块好学吗？ 李宝峰：这是一

个不错的选择。基础知识是大家都要考的，没有问题，交易

合基金在很大部分是有重叠的，比如说你买基金也是有一个

交易的程序，你卖基金也是一个交易的程序，如果说你把证

券基础知识、交易和基金结合在一起，起到事半功倍，或者

避免很多的重复劳动，这是一个可以的选择。 100Test 下载频

道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问
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